

Kegel-Ortsmeister gekürt

Beim 4. Preiskegeln veranstaltet von den Kegelprinzen wurden gleichzeitig auch die Kegelortsmeister 2009 gesucht.

An 3 spannenden Wettkampftagen kegelte ein Rekordteilnehmerfeld von 66 Einzelspielern und 17 Mannschaften um Titel und Preise.

Am Sonntagabend standen die Titelträger schließlich fest und konnten bei der von Bärgmeister Erwin Kastner, Wirt Rudolf Rechberger und Riegler Josef durchgeführten Siegerehrung Ihre Preise entgegennehmen.

Ortsmeister im Einzel wurde Leutgeb Stefan (35 Kegel) vor Källinger Andreas (35 Kegel) und Riegler Karl (34 Kegel). Spannend zum Zusehen war vor allem das parallele Spiel von Leutgeb Stefan und Riegler Karl die sich mehrmals an der Führungposition abwechselten.

Der Sonderpreis "Gräner Fuchs" ging an Marco Gattringer der nach 9,10,9 mit einem Einser den letzten Schub verpatzte und sich so der Titelchancen beraubte und sich trotzdem nicht Grän Ärgerte.

Beste Baumgartenberger Dame wurde Rechberger Bianca vor Pichler Brigitte und Kastner Martina.

In der Mannschaft setzten sich "Die Sorglosen" (Zickerhofer, Källinger) vor den "Teichprinzen" (Gutjahr, Grillenberger) und den "Kolbingern" (Källinger, Pechböck) durch.

Insgesamt spielten 39 BaumgartenbergerInnen um die Ortstitel.

Das Preiskegeln gewann Hiesl Christoph (37 Kegel) bei den Herren und Hintersteiner Josefa (33 Kegel) bei den Damen.

Insgesamt konnten diesmal 65 tolle Geld- und Warenpreise vergeben werden. Die Kegelprinzen bedanken sich auf diesem Wege bei den Wirtschaftstreibenden der Region.

Vollständiges Album anzeigen